

**DOLOR DE
CABEZA POR
SUSPENSIÓN
DEL SERVICIO
DE RADIOLOGÍA**

P 2 HECHOS.



Elmer Quintero/El Siglo

Acribillaron a guachimán en un proyecto en Bocas

**VAN SEIS CRÍMENES
EN ESTA PROVINCIA,
501 A NIVEL NACIONAL**

Darío Miranda, de 35 años, solo tenía dos semanas trabajando. Este homicidio se registró en la zona de construcción de la nueva planta potabilizadora en Alto Chorro. La víctima dejó a cinco hijos en la orfandad, los dos pistoleros estaban encapuchados

P 14. LA ROJA



**IMPUTAN A AGENTE
DEL SENAFRONT
POR CRIMEN DE UNA
MUJER EN DARIÉN**

P 14. LA ROJA



Ilustrativa

**PANAMÁ VOLVERÁ
A MEDIR FUERZAS
CON ESTADOS
UNIDOS EN EL
FINAL FOUR**

P 12. ESTADIO

Estadio! El Siglo
**LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO**



**BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO**

Cedida



CADA VEZ QUE TE VEO, ME SIENTO COMO SI ACABARA DE DESCUBRIR ALGO MARAVILLOSO
Tiene una mirada que enloquece a cualquiera. Es tierna y sensual

Un articulado conducido por un salvadoreño lo arrolló y fue su final

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un hombre de entre 65 y 70 años falleció tras ser atropellado mientras intentaba cruzar la transitada vía Panamericana, en el corregimiento de La Concepción, distrito de Bugaba en Chiriquí.

El incidente ocurrió aproximadamente a las 12:30 del mediodía, cuando el cabezal de un vehículo de carga, conducido por un ciudadano salvadoreño de 23 años, impactó al peatón.

El conductor, quien viajaba en dirección hacia Paso Canoas, frenó después del impacto, pero ya era demasiado tarde para evitar la tragedia. El cabezal arrastraba un furgón.

Paramédicos del Cuerpo de Bomberos de Bugaba acudieron rápidamente al lugar del accidente, pero lamentablemente confirmaron que el hombre había perdido la vida en el acto.

Al sitio también llegaron peritos de accidentología del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses, junto con agentes de la Subdirección de Operaciones de Tránsito y representantes de la Fiscalía Adjunta de Bugaba, quienes se encargaron de realizar el levantamiento del cuerpo.



CIFRA

Hasta la fecha se han reportado 46 víctimas fatales por accidentes de tránsito en la provincia de Chiriquí.

Los restos del infortunado ciudadano fueron trasladados a la morgue judicial de David para los trámites correspondientes. Este lamentable hecho suma una nueva cifra al conteo de víctimas fatales por accidentes de tránsito en Chiriquí.

La comunidad expresa su consternación y reitera la necesidad de reforzar las medidas de seguridad vial en esta importante carretera internacional, buscando evitar que más vidas se pierdan en circunstancias similares.

Con la soga al cuello por doble homicidio

MIGUEL VICTORIA
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

JUSTICIA. Agentes de la Policía Nacional aprehendieron a dos implicados en un doble homicidio ocurrido en el distrito de La Chorrera, el pasado 2 de octubre.

Fueron identificados con los alias de "Puerco" y "Fósforo", están presuntamente vinculados al hecho registrado en el sector 28, calle Capitán.

Ambos fueron remitidos para los trámites correspondientes a órdenes de la Fiscalía de Homicidio y Femicidio de Panamá Oeste.

El 2 de octubre de este año, los dos pistoleros llegaron a los cuartos de alquiler donde residían los adultos mayo-



res, una mujer y un hombre.

Las víctimas fueron identificadas como Francisco Rivera y Alma Shedrack. Ambos cuerpos tenían entre 8 y 10 impactos de bala.

El doble crimen se reportó a eso de las 7:40 de la noche. Los sanguinarios se bajaron del carro y dispararon

desde la calle.

Peritos de criminalística recolectaron los casquillos como parte de las pruebas de investigación de este doble homicidio que consternó a los chorreranos. En lo que va del año se han registrado 51 asesinatos en el oeste.